

クラスだより こうさぎ3組 1月号

あけましておめでとうございます。今年も、よろしくお願ひします！

始園の日、元気な姿で登園したこうさぎ3組のみんな。挨拶を交わすとぎゅっとハグをしてくれるお友だちも♪心がとても温かになりました◎「あけましておめでとうございます」のご挨拶をした後、冬休みの出来事聞くと、熊本に行った！おばあちゃんの家行った！と、口々にたくさんの思い出話を聞かせてくれました✿こばと組さんまであともう少し…3学期もこうさぎ3組さんでたくさん思い出作ろうね✿

子ども動物園

トラックが到着したと聞いて、「見に行きたい！」と一目散に園庭へ駆け出す子どもたち！動物たちが勢いよくトラックから出てくる姿を見て、「うわ～おつきい！」と大興奮でした！

待ちに待ったふれあい時間♪

ロバやポニーにご飯をあげて、むしゃむしゃと食べる姿をじっと眺めたり、頭を撫でてみたり、勇気を出して触れ合う姿がありました。ですが、ヘビとの触れ合いは怖かったようで、腰が引けている子が何人も…それもこうさぎさんらしく微笑ましかったです◎

最後は囲いの中に入ってモルモットやうさぎ、ヤギや豚とも触れ合いました！

「抱っこしたい！」と優しく近づく子もいれば、ヤギや豚の存在の大きさに圧倒されて思わず後ずさりする子もいました。

それでも、なかなか普段はできない体験をすることができ、思い出に残る一日になったと思います！楽しかったね✿



お正月遊び



コマ、福笑い、カルタなど、お正月ならではの遊びをしました✿福笑いでは、「これと（見本の顔と）同じにしたい！」と言って考えながら並べてみたり、自分のオリジナルの顔を作つて友達と笑いあつたりと、思わずほっこりする姿がたくさんありました。



コマ遊びでは、くるんと反対に向けて、「これ、傘みたい！」と頭にのせてみたり、描いた色が回すことで違つて見えることに気づいたりと、遊びの中で様々な発見を楽しんでいました。

カルタはまだこうさぎさんには難しいかな？と思っていたのですが、イラストをよく見て取る姿がたくさん見られ、子どもたちの成長に驚きました☆彌



また、年賀状遊びでは、はがきに色を塗つたり絵をかいたりして、クラスに用意したポストに入れたり、郵便屋さんになってお友だちに届けるなどの経験もしました。

日常生活の中で年賀状やお正月遊びに触れる機会が少ないので、遊びを通して親しんでほしいなと思い取り組みましたが、友だち同士で話すきっかけになり新しい関わりが生まれていてほっこりしました✿



トランポリン

毎週水曜日はトランポリンの日！

「今日はトランポリンの日だよ」と伝えると目を輝かせながら「やった～！」と喜んでいます。

給食を少し早めに食べて、外遊びへ出発すると、ほかのクラスはまだ出ておらずトランポリンは貸し切り状態。

「もう一回！」と何度も挑戦する子や、順番を待ちながら楽しそうにお友だちの様子を見る姿もありました。

身体を動かす心地よさを感じながら毎週水曜日を心待ちにしている子どもたちです！

今月の讃美歌・歌
♪ちいさいひつじが
♪パレード
クラスの取り組み
* うがいをする
* ジャンパーのボタンや
チャックを自分で閉める

